

## Bewerbungsfrist für den »Biopolymer Innovation Award 2022« läuft bis 30. April

Artikel vom **29. März 2022**

Verbände, Ausbildung und Weiterbildung

Innovative Unternehmen können noch bis 30. April 2022 ihre Bewerbung zum »Biopolymer Innovation Award 2022« einreichen, die Preisverleihung soll im Juni stattfinden.



Die handgefertigten Trophäen werden im Juni verliehen (Bild: Polykum).

Wer ein neuartiges Produkt aus biologisch abbaubaren Kunststoffen entwickelt oder eine interessante Technologie zur Herstellung, Verarbeitung, Kompostierung oder zum Recycling dieser Materialien hat, kann noch bis 30. April 2022 seine Bewerbung für den »Biopolymer Innovation Award« einreichen. Der Award wird in diesem Jahr zum dritten Mal durch den Polykum e.V. vergeben. Die Fördergemeinschaft für Polymerentwicklung

und Kunststofftechnik mit Sitz in Merseburg möchte mit dem Preis dazu beitragen, dass biologisch abbaubare Kunststoffe bekannter werden und Menschen über Branchen- und Ländergrenzen hinweg darüber ins Gespräch kommen. Die Awards für den ersten, zweiten und dritten Preis werden bei der feierlichen Preisverleihung am 14. Juni überreicht. Der als Online-Event geplante Kongress »Biopolymer – Processing & Moulding« verbuchte im vergangenen Jahr laut Angabe des Vereins mehr als 700 registrierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus 42 Ländern, die Hälfte aus dem damaligen Partnerland Indien. In diesem Jahr ist die Partnerregion Mittel- und Südamerika. [Link zu weiteren Informationen zum Preis und zur Bewerbung.](#)

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---